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Serve to Change Lives「奉仕しよう みんなの人生をゆたかにするために」
国際ロータリー会長 シェカール・メータ

参加しよう心豊かに楽しいクラブ 1591号2022/1/25

～前回の例会～

クラブ協議会

本年度委員会活動中間報告と下期の展望

クラブ奉仕委員会 川口委員長

今季から食事の順番を休会があっても和洋

中カレーの順となるようにしました。

オミクロン株が猛威を振るっています。感

染防止対策を疎かにせず、例会場の入り口に

あるアルコール消毒を是非ご利用下さい。体

調悪い方は出席をお控えください。

今後例会が休会となり卓話者のお手配をお

願いした方にご負担をおかけすることがあり

そうですが、ご理解とご協力をお願いします。

親睦委員会 相田委員長

昨年中はあまり活動できていなかったので

すが、年末にマジシャンの方を呼んでクリス

マス例会を盛大に行うことができました。

今後はコロナの感染状況を見ながらになり

ますが、グルメ会の企画を立てられたらいい

本日の卓話

東京慈恵会医科大学

産婦人科学講座

主任教授 岡本愛光氏

「子宮頸がんとHPVワクチン」

ご紹介者：阪口耀子会員

なと思っています。

また、観桜会を3月29日（火）開催で検討中

です。状況を見ながらご案内いたします。

ロータリー情報委員会 鞍掛委員長

会報委員会から充実した内容の会報が皆様に

お届けできていると思います。

今後、新入会員の手引きを使って、入会年次

の浅い会員にロータリー、特に新橋ロータリー

がどんなところか説明してご理解いただく機会

を設けたいと思います。

皆様が和気あいあいとしたクラブ活動を行え

るよう炉辺を開催したいと思います。情報委員

会でも少人数で開催して改めて良いと思いまし

た。大人数ではなく数名で集まり会員相互の繫

がりを作れるよう今後も開催したいと思います。

会員増強委員会 陣内会長

コロナ禍で、新入会員を増やすのは難しい時

期ですが、クラブの堅実な発展に必要な会員数

60名の体制を目指していきたい。また、会員間

の交流と連携を深め退会者を抑制していきたい。

今年度の目標は会員純増2名。女性の新会員と

30代から40代の新会員各1名です。新入会員の

フォーロー体制もしっかりさせたい。

皆様には、今日お配りした紹介カードも有効

活用し新会員の候補者の情報提供をお願いしま

す。ご協力お願いします。

社会奉仕委員会 伊賀委員長

今年も港区の小中学生の環境に関する自主研

究の活動への協力をいたします。1月20日(木)か

ら26日(水)までの１週間、第一ホテルのロビー

で作品の展示を行ないます。ぜひ来週の例会時

に作品をご覧になっていただきたいと思います。

また、新橋ロータリークラブのHP上にも作品を

アップします。より多くの方の目に触れる機会

になると港区からも感謝されています。

ハビリスジャパンへはリアルのイベントに協賛

できないので、ハードカバーの絵本作製に10万

（裏面右上に続く）
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三宅 壽 家内へのすてきなお花ありがと

うございます。

阪口 耀子 先日、誕生日においしいお米を

お送りいただきありがとうございました。

木村奈美枝 主人のお誕生日にバラの花束を

いただきありがとうございました。

バラぶろを楽しみます。
￥11,000

累計 ￥254,000

第 1641回例 会 報 告

■1月18日 例会プログラム
1. 点鐘
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」
3. 会長報告
4. 委員会報告
5. 東京麻布RC片岡会長より

「ローターアクトクラブについて」
6. クラブ協議会
7. 点鐘

■ 出席報告
1月18日出席者 32名ビジター2名出席率64%
1月11日出席者 32名メーキャップ4名計36名
会員数53名出席対象者50名修正出席率72%

■ビジター（敬称略）
片岡 婦美江（東京麻布）
片岡 郷（地区ローターアクト委員長・

東京山の手）

○ 会長報告
・日曜日の未明にスマホの緊急速報メールが
来ましたが、繰り返されるので切ってしま
いました。同じように警報をオフにした方、
元に戻す必要があるようなのでお気を付け
ください。

・オミクロン株の感染が拡大し、まん延防止
等重点措置の適用が決まったということで、
粛々と対策を進めていくしかないですね。

・本日第7回理事・役員会を開催しました。
米山奨学生の受け入れと決議審議会の決議
案募集については、当クラブはいずれも行
わないことにしました。また、地区の青少
年奉仕委員会・インターシップ委員会副委
員長として大塚会員の就任要請があり、ご
本人も承諾しているので、これを承認しま
した。

○ 幹事報告
・下期の会費通知を配布しました。よろしく
お願いします。

・ご紹介カードを配布しました。当クラブに
入っていただきたい方、関心のある方に配
布してください。QRコードが印刷されて
いまして、ここから例会の日、会場などが
確認できるようになっています。是非ご活
用下さい。

2月1日(火) クラブフォーラム

2月8日(火) 休会

2月15日(火) 卓話者：(株)マツモトメソッド
代表取締役 松本和也氏

演 題：未定
紹介者：坂本正彦会員

今後の例会予定

片岡婦美江様（東京麻布）、
片岡郷様（地区ローターア
クト委員長・東京山の手）
から、千代田グループの
ローターアクトクラブ設立
趣意についてご説明を頂き
ました。

円寄付させていただきます。

国際奉仕委員会 内海委員長

カンボジア、バイヨン中学・高校にEラーニ

ングの機材（テレビモニターとタブレット）

を寄贈予定です。既に地区の許可もあります

が、コロナで学校閉鎖中でペンディングに

なっています。次年度への持ち越しの可能性

もあり、連絡取り合いながら考えていきます。

ホノルルについては、コロナ終息後に100周

年公園に立寄っていただければと思います。

ロータリー財団、ポリオプラス、米山奨学

委員会、それぞれ寄付をお願いします。

国際奉仕はコロナであと1年ぐらい厳しい状

況がつづくかと思いますが、コミュニケー

ションだけはとっていきたいと思います。


